

www.lejournaldesentreprises.com

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

Decathlon entre au capital de la start-up Anybuddy

Decathlon a pris une participation au sein du capital de la start-up lilloise Anybuddy, pour un montant qui reste confidentiel, annonce un communiqué. Lancée en 2017 à Euratechnologies, Anybuddy propose de géolocaliser les terrains de sport disponibles à proximité, et de les réserver facilement. Conçue autour du tennis, l'application permet désormais de réserver des terrains de badminton, de squash et de padel, à Lille, Paris et Lyon. Elle compte 45 000 utilisateurs et 1 500 terrains disponibles à la réservation. Grâce au soutien de Decathlon, Anybuddy va continuer à se développer, pour proposer de nouveaux services comme l'accès au matériel, ou la recherche de partenaires de jeu.